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１号様式                  記録者  主幹兼係長 相澤正典  

  

教育、民生常任委員会記録 

                        

招集年月日 平成27年12月４日（金） 

招集の場所 議員控室 

開会 午前10時11分 

出席者  

委員長    福田 淑子 

副委員長   山岸 三男 

委員      千葉 一男 

委員      藤田 洋一 

委員      柳田 政喜 

委員      大橋 昭太郎 

委員      吉田 二郎 

委員      平吹 俊雄 

 

欠席者 なし 

 

職務のため出

席した者の職

氏 名 

主幹兼議事調査係長  相澤 正典 

 

 

 

協議事項 ・報告書のまとめについて 

その他 なし 

閉会 午後０時14分 
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２号様式  協議の経過  

 開会 午前10時11分 

福田委員長 ただいまから教育、民生常任委員会を開催いたします。本委員会は全員

出席ですので、委員会は成立をいたしております。皆さんに教育、民生常

任委員会の報告書の案をお渡ししております。ひとつずつ確認していきた

いと思いますので、皆さんご意見を頂戴したいと思います。 

はじめに１番、政策研究に関する事項、学校給食費補助制度および食材

の地場産利用拡大について、これは研究に関する事項として確認いたして

おりますので、目的に移ります。目的については、いかがでしょうか。 

大橋委員 内容的なことではなくて、下から３行目の心身共に健全な発達を資する

ためを、健全な発達に資するための方が、いいのかなと…。 

福田委員長 心身共に健全な発達に…。「を」で、おかしい…。 

大橋委員 …と感じました。 

福田委員長 いかがですか。 

平吹委員 強くなるね。 

福田委員長 では、「健全な発達に資するため」に訂正をしたいと思います。ほかに

ありませんか。 

休憩します。 

    休憩   10：13 

   再開   11：33 

福田委員長  再開いたします。委員会は全員出席ですので成立いたしております。そ

れでは、教育、民生常任委員会の報告書について、再度まとめをしたいと

思います。 

１番、政策研究に関する事項については、すでに皆さんで確認しており

ます。 

２番の目的については、学校給食費は家計の中において教育費の占める

割合が大きくなっている状況、これについては、皆さんに資料をお配りし、

また、子どもへの学校援助費を計算したところ大きな割合を示していると

いうことが確認されました。 

目的の文章については、すでに議会報告会での問題にもなっております

ので、このとおりいきたいと思います。 

それから３番目の経過については、受けた、したと書いてありますが、

こちらが全部主導ですので、聞く、協議と直していきます。 

４番のまとめについては、５行目これを訂正いたします。学校給食費へ

の補助を行うことは保護者への経済的負担を軽減するのみならず、さらに

は若者定住化、少子化対策にも結び付くことである。というように直して

いきます。 

それから、以下事項を提言する、記につきましては、学校給食費補助に
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ついては、小中学校に在学している児童生徒について月 1,000円（年間

12,000円）の助成を行う。 

また、在学している３人目以降については半額助成とする。と結びたい

と思います。２つ目の学校給食食材の地場産利用拡大については、教育委

員会が中心となり、食材の地場産品利用拡大を進める必要がある。そのた

めには、生産者およびＪＡみどりのなどと学校、担当関係課と協議をもち、

安定した生産と供給の確保を推進すべきであるというふうになりました。 

今、教育委員会に対して小学校中学校の教育費、子どもたちが納めてい

る学級費などについては調べていただいておりますので、分かり次第皆さ

んにお伝えしたいと思います。皆さんからほかにありませんでしょうか。 

藤田委員  ４．まとめの中段で、それには学校給食への補助を行うことは、とあり

ますね、その下の、保護者への経済的負担を…とありますが、への、への

と続くので、学校給食費補助を行うことは、保護者の経済負担…としたほ

うが…。 

福田委員長 訂正します。５行目、学校給食費補助を行うことは、にしたいと思いま

す。「へ」を削除してください。学校給食費補助を行うことは、保護者へ

の経済負担…となります。ほかにありませんか。 

 それでは、暫時休憩いたします。 

    休憩   11：38 

   再開   12：12 

福田委員長 再開いたします。教育、民生常任委員会の報告書をまとめて皆さんに提

示いたしました。これを議長に提出したいと思いますが、これでよろしい

でしょうか。 

  （「はい」の声あり） 

福田委員長 では、これを提出したいと思います。以上で今日の会議を終わります。

副委員長、あいさつをお願いいたします。 

山岸副委員長 ご苦労様でした。千葉委員に関しては、わざわざ自宅に帰って資料を持

ってきていただきまして、大変ありがとうございました。今日で教育、民

生常任委員会の報告書取りまとめできました。本会議で委員長から報告す

ることになります。委員長には特に頑張っていただきたいと思います。以

上をもちまして教育、民生常任委員会終了です。大変ご苦労様でした。 

 午後０時14分 終了 

 

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

平成27年12月４日 

 

教育、民生常任委員会 
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委員長               


